



„Schwindelfrei“: Neue Kunstaussstellung von Andrea Wörtinger im Haus der Berge

Beitrag

Ab sofort und noch bis zum 29. April ist im Nationalparkzentrum [„Haus der Berge“](#) in Berchtesgaden die neue Kunstaussstellung von Andrea Wörtinger mit Bergen aus aller Welt zu sehen.

Die 55-jährige Künstlerin aus Traunstein war im Jahr 2020 Preisträgerin beim ersten Winter-Ex-Tempore für Bildkunst im Berchtesgadener Land. Wörtinger zeigt im Erd- und Obergeschoss des Infozentrums unter dem Titel „Schwindelfrei“ insgesamt 25 groß- und kleinformatige Gemälde mit Bergen aus aller Welt. Die Kunstwerke wurden angefertigt in Acrylfarbe und Kreide, teilweise ergänzt durch Asche und Sand.

Der Besuch der Kunstaussstellung im Berchtesgadener Nationalparkzentrum ist kostenlos, das „Haus der Berge“ ist täglich von 9:00 bis 17:00 Uhr geöffnet.

Pressemitteilung Nationalparkverwaltung Berchtesgaden

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur
2. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Andrea WÄ¼rtinger
2. Berchtesgaden
3. Haus der Berge
4. Kunstaussstellung